

Immer für alle da gewesen.
Immer das Beste gewollt.
Immer das Beste gegeben.
Wir haben das Beste verloren.

Dinhard, 2. Februar 2015

Nach einem reich erfüllten Leben ist unsere liebe

Ruth Leimbacher-Sommer, geb. Hausammann

2. Dezember 1927 – 31. Januar 2015

am vergangenen Wochenende im Alter von 87 Jahren friedlich für immer eingeschlafen. Wir sind tief traurig und werden sie in ihrer sonnigen, frohmütigen Art sehr vermissen, sie aber auch in bester Erinnerung behalten: als liebevolle Ehefrau, als umsichtige und fürsorgliche Mutter und Grossmutter, als grosszügige, perfekte Gastgeberin und in letzter Zeit als stolze Urgrossmutter.

Ihre letzten drei Lebensjahre hat sie umsorgt und getragen von einem engagierten Pflegeteam im Alterszentrum Geeren in Seuzach verbracht. Wir sind diesem Heim zu grossem Dank verpflichtet, besonders der ganzen Pflegeabteilung im ersten Stock und dem Heimarzt Dr. Michael Roggenmoser.

In stiller Trauer

Werner Leimbacher-Sommer

Jürg Sommer und Monica Kunz

Steven und Kathrin Sommer-Grütter

Natalie und Stefan Frei-Sommer mit Yanick, Robin und Livia

Brigitte und Jürg Schoch-Leimbacher mit Simon, Seraina und Dina

Käthi und Ueli Lüthi-Leimbacher mit Lukas und Benjamin

Wir nehmen am Donnerstag, 5. Februar 2015, um 11.00 Uhr anlässlich eines Trauergottesdienstes in der ref. Kirche St. Arbogast in Oberwinterthur von unserer lieben Verstorbenen Abschied.

Vorgängig findet im Kreise der Familie die Urnenbeisetzung statt.

Statt Blumen zu spenden bitten wir um einen Beitrag an den Ferienkolonieverein Oberwinterthur Postkonto 84-1292-0 oder an das Alterszentrum Geeren Seuzach Postkonto 84-518-6, mit Vermerk: Zu Gunsten des Bewohnerfonds.

Traueradresse: Werner Leimbacher, Buelstrasse 72, 8474 Dinhard